

雨戸が空いていたら いつでもどうぞ！ミニディサービス 小さな集い・サテライトサロン

朝霞市中央公民館  
**サマーフェスティバル**  
 コンサート部門・展示・販売で参加



8月23日・24日、2日間、天候に恵まれ、子どもたちの参加も多く、多くの入場者を迎えることができた。福祉と国際活動を両輪にしてのコンセプトとしての活動は、以前に比べて理解してくださる方が増えてきた。マレーシアとの人物交流時の記録誌を、日本語と英語併記で編集してきたのをお手にされる方が複数人おられて、大変興味を持たれていた。協力の申し出もあったりで良かった。販売も、高齢者の手作り品が主であったが目標以上の売り上げとなり、活動の資金となるので購入された方々へ感謝です。コンサート部門は、例年の様に朝霞混声合唱団の応援歌声でいっそう楽しいステージとなり、打楽器演奏体験で会場のお客様もご一緒に巻き込むことができた。

**ドラムサークル出前講座 多彩な出会い**



埼玉県芸術文化ふれあい事業バンクと、埼玉県豊かな地域福祉づくり事業補助金事業の両事業で、朝霞を超えた活動を目指した今年に相応しく、草加市・蕨市へと出向いてのドラムサークルで思いっきり楽しい時間を共有できた。ファシリテーターは、工夫を凝らし効果的な時間を創出したが、助手は一回毎に手習いし、お手伝いに満足だった。またお会いしましょう！で次年度へ楽しみが繋がった。

**絵を通じての友好**  
 Friendly Relationship through Pictures  
 Malaysia & Japan  
 サバ州 プナンパン 図書館



サバ州で2001年にスタートして25年経過広大な面積のサバ州では、私たちがクレージングし、州内をくまなく展覧会を実施してきました。各地で、州政府図書館局プランチ、教育省サバ州教育局地方教育事務所と協働。2025年は、管内27小学校と1特別支援学校の全校が参加し、244点の児童画のご提供を頂くなど、記念の年となった。会場も手狭ながら工夫し天井に届くほどの工夫を凝らして、どの作品も同じように映えていた。弊法人代表理事は高齢もあり、6年ぶりのサバ州出張だったが、2001年スタート時からの歴代図書館局長様たちが、開会式にご臨席くださるなど感激の訪問となつた。

**クラウドファンドにご協力  
ありがとうございました**

初めての試み・チャレンジで。5月20日から7月11日までの53日間、子どもが主役『絵を通じての友好』の持続を！と呼びかけて、実施し、全国から64名の方々からご協力いただきました。752,320円という貴重な財源があつて実現した記念の事業であることに感謝でいっぱいです。サバ州はじめ他の州への対応が継続でき今も、ペナン州25の小学校へ贈る作品の準備作業をし、他のチームは第75回絵を通じての友好で、1年後マレーシアへお届け予定の日本の作品に付随する作業を進めているところで、常に、ボランティアさん募集です。

